Monsieur le commissaire enquêteur, je vous demande de donner un avis défavorable à l'implantation du **parc éolien Puylaquois sud.** 

J'ai 22 ans et je vis pour le moment en Espagne sur l'île de Menorca. Mais je reviens régulièrement en Charente maritime car j'ai passé toute mon enfance à Fouras. Mes parents ont quitté les Deux-Sèvres et sont venus s'installer ici il y a 3 ans. Ils ont trouvé une belle maison située près des marais de la Boutonne.

On a une vue splendide, dégagée, sans aucun vis à vis car la zone est classée ZNIEFF (zone naturelle d'intérêt écologique faunistique et floristique) et Natura 2000. J'aime contempler ce paysage dégagé et observer tous les oiseaux protégés qui sont heureux d'évoluer là. J'ai ainsi pu voir des aigrettes, des hérons et bien sûr des cigognes. J'aime aller avec mon père les photographier.

Je suis un fervent défenseur de la nature et je ne pense pas être le seul. Injecter des milliers de tonnes de béton dans le sol....je ne suis pas pour. La terre est un héritage transmis par nos anciens et l'homme ne cesse de la malmener....J'ai peur pour demain. Je ne veux pas que l'endroit où ont choisi de vivre mes parents soit abîmé. Ils ne cessent de me dire qu'ils ont trouvé ici un petit paradis. Faites qu'ils le gardent.

Quand je je reviens ici, j'aime me balader vers le bois Brandet avec mon chien. Je ne veux pas que le paysage soit abîmé par 8 éoliennes. Il y en a déjà trop aux alentours...

Je suis bien sûr contre le nucléaire et pour les nouvelles énergies propres. Mais ici, sur ce territoire, il y a déjà assez de parcs. Alors allez en installer là où il n'y en a pas.

Je veux continuer à pouvoir observer la voie lactée les nuits d'été. Je ne veux pas de pollution visuelle.

Je suis aussi pour défendre la démocratie et je crois que ces projets ne sont pas portés par la majorité et n'ont pas été établis avec la concertation de tous. Ce n'est donc pas normal. Vous ne pouvez pas passer outre...

S'il vous plait, monsieur le commissaire-enquêteur, je vous demande d'écouter les nouvelles générations qui représentent l'avenir. Pensez au monde que vous voulez laisser à vos petits-enfants....

Donnez un avis défavorable...

Pierre Mateau